

NOTE DE REMERCIEMENT

Remerciements à l'ensemble des syndiqués pour leur participation et leur soutien lors du processus de congrès de la Section Syndicale du Service Diplomatique et Consulaire de la FSC-CCOO

[À Madrid, le 10 février 2025] Depuis la Section Syndicale du Service Diplomatique et Consulaire de CCOO, nous souhaitons exprimer notre plus sincère gratitude à la suite de la conclusion de notre processus de congrès. Au nom de toute l'équipe et du nouveau Bureau Exécutif, nous tenons à souligner la valeur de la confiance renouvelée que vous avez placée dans notre projet. Votre soutien a été et restera essentiel dans cette nouvelle étape afin de continuer à avancer ensemble vers la réalisation de nos objectifs communs.

C'est pourquoi nous souhaitons adresser nos plus sincères remerciements à toutes les personnes qui ont consacré leur temps et leurs efforts à participer à ce processus, ainsi qu'à celles qui, pour diverses raisons, n'ont pas eu l'occasion de le faire. Votre confiance et votre soutien sont une source d'inspiration qui nous pousse à continuer à travailler pour un Service Diplomatique et Consulaire plus juste et transparent, où tous les droits et réglementations du travail sont pleinement respectés. En somme, nous œuvrons pour un environnement professionnel qui reflète nos valeurs et aspirations communes.

Nous souhaitons exprimer notre profonde reconnaissance au Cabinet juridique de la Fédération pour ses conseils rigoureux et constants, ainsi qu'à la Secrétairerie de Communication de notre Fédération départementale pour son soutien inconditionnel dans la diffusion de la réalité du Personnel Travaillant à l'Étranger (PLEX, *selon le sigle en espagnol*).

Nous adressons également nos remerciements aux Secrétaires chargés de la santé au travail de la Fédération et de notre Section pour leur dévouement et leur engagement inlassable tout au long de cette période. Cette collaboration transversale a été essentielle pour obtenir des avancées significatives dans le domaine juridique, rendre notre situation plus visible et poursuivre la mise en œuvre d'une politique de prévention et de santé au travail dans tout le secteur PLEX au cours de ce dernier mandat.

Enfin, nous souhaitons vous rappeler qu'à CCOO-Exterior, vous pouvez compter sur une équipe à l'écoute, ouverte à vos suggestions et propositions. La Section continuera à travailler pour un Service Diplomatique et Consulaire où nos droits sont respectés et protégés, où un environnement de travail sain et équilibré est encouragé, garantissant des conditions justes pour toutes et tous, et où chacune et chacun d'entre vous pourra ressentir le soutien et la solidarité de notre organisation.

Luz María, Carla, David et Osmany.